



## Compañía de la UA estrena obra

### *Relectura de la Guerra del Pacífico*

Mañana, a las 21 horas, la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta estrenará la obra "Pacífico (no volverán los mismos que partieron)" que dirige Alberto Olguín, en el Teatro Pedro de la Barra.

Según confesó su director, esta propuesta teatral -cuyos textos los trabajó en conjunto con el periodista Patricio Jara- nace de la necesidad colectiva de los artistas de reflexionar permanentemente sobre su entorno. "En el contexto de las preguntas recurrentes que nos hacemos -¿qué somos?, ¿cómo nos vemos?...- surge la búsqueda de los acontecimientos que dieron origen a la Antofagasta que hoy conocemos", explica Olguín, quien con "Pacífico" apuesta a



*Alberto Olguín, director del nuevo estreno de la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta.*

dar una mirada no oficial desde una perspectiva universalista -"para la mirada oficial están los libros de historia", señala- al ya centenario conflicto bélico.

Agregó que la "idea es abordar la problemática del ser humano en la guerra, del hombre del sur luchando en el desierto. Si bien existen algunos antecedentes del tema en el cine o en la literatura, éste no había sido abordado en el teatro".

#### HISTORIA

La historia gira en torno a una patrulla cívica de observación adelantada que se encuentra en un lugar del desierto esperando al Ejército Chileno, para entregarles informaciones estratégicas que guiarán su avance. Sin embargo, las tropas chilenas nunca llegan, hecho que provoca un conflicto entre los hombres, quienes comienzan a cuestionar las órdenes de su sargento, personaje interpretado por Ángel Lattus. Pese a tocar un tema bélico -aclara Olguín- no se trata de un homenaje, si no que es una reflexión sobre el hombre y las circunstancias de la guerra. El elenco que dará vida a esa montaje lo constituyen un grupo de actores de probada trayectoria: junto al ya mencionado Lattus estarán Raúl Rocco, Marcelo Salinas, Jorge González, Omar Awad, Gimena Cancino, Teresa Ramos y Víctor Mérida. La música es de Fernando Alvarado y el diseño integral de Paulina García, quien participa en virtud de un convenio entre la Universidad de Chile y de Antofagasta.

Junto al trabajo además de los técnicos y tramoyas, todos estos esfuerzos van configurando una propuesta artística que plantea tácitamente una pregunta que Olguín hace evidente: "¿qué haríamos, usted o yo, si viniera una guerra".

## Compañía de la UA estrenan obra [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Compañía de la UA estrenan obra [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)